



Bripka Sopyan Sahuri Polsek Cikidang Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Tamansari dalam Rangka Giat Anjangsana Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Feb 6, 2024 - 11:25



Bripka Sopyan Sahuri Polsek Cikidang Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Tamansari dalam Rangka Giat Anjongsana Kamtibmas

Selasa, 06 Pebruari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Bripka SOPYAN SAHURI, melaksanakan kegiatan Anjongsana/Door To Door System (DDS) di wilayah Kp.Bitung Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pada pukul 10.30 WIB tersebut, Bripka SOPYAN SAHURI bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga Desa Tamansari, sekaligus menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Kapolsek Cikidang, IPTU HOTBEN SIANTURI, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cikidang dalam mendekatkan diri dengan masyarakat.

"Kami senantiasa berupaya untuk menjalin hubungan yang baik dengan warga. Melalui kegiatan Anjongsana ini, Bripka SOPYAN SAHURI turun langsung ke masyarakat, memberikan pesan-pesan Kamtibmas, serta memberikan informasi penting terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Tamansari," ujar IPTU HOTBEN SIANTURI, S.H.

Dalam sambangannya, Bripka SOPYAN SAHURI juga menyampaikan pesan agar warga selalu berhati-hati dalam berkendara, khususnya pada malam hari. Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Seluruh kegiatan Anjongsana berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Cikidang berharap bahwa kehadiran Bripka SOPYAN SAHURI di tengah masyarakat dapat membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan warga. Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban di Desa Tamansari.

"Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap masyarakat semakin merasa terlibat dan mendukung tugas kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambah IPTU HOTBEN SIANTURI, S.H.

Demikianlah rangkuman kegiatan Anjongsana/DDS yang dilaksanakan oleh Bripka SOPYAN SAHURI di Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.